



FÉVRIER

Chacun sait combien notre benjamin de l'année a des sautes d'humeur imprévisibles qualifiées de discourtoises par un certain adage. Il peut, certains jours, se montrer aussi charmant qu'il est exécrable en d'autres.

Cependant, un dicton que je juge optimiste constate : « Février a douze beaux jours ». Dans notre pays, c'est beaucoup, avouons-le, pour un mois qui n'en compte en général que vingt-huit. Les prévisions météorologiques trouvées à son sujet dans le calendrier wallon de Rodolphe de Warsage méritent d'être citées : « Si le temps est clair le deux février, l'année entière sera belle. S'il pleut ou qu'il neige, les vivres sont chers. S'il y a du brouillard, il y aura de cruelles épidémies. S'il y a du soleil, les récoltes seront plantureuses. S'il y a grand vent, on prévoit des troubles politiques ». Au point où nous en sommes, cette dernière éventualité justifierait de véritables tempêtes...

Il est à remarquer que plusieurs de ces audacieuses prévisions météorologiques sont en contradiction avec les adages que nous avons cités. Alors qu'au mois de janvier les campagnes souhaitent le gel, c'est la pluie qu'elles souhaitent en février : « Pluie de février – d'autres disent neige - vaut du fumier ». Il n'est pas étonnant qu'ayant donné lieu à quantité d'adages parfois contradictoires dont je ne cite que quelques-uns, février, en plus des rares beaux jours, nous offre trop souvent la gamme complète des intempéries.

Et malgré tout, rôdent dans ses derniers soirs des effluves de printemps qui rendent la voix aux merles et aux grives.

Adrien de Prémorel - « Calendrier des saisons ».

L'Echotier - MENSUEL

Bulletin d'informations des paroisses catholiques de Haute-Sûre

N° 2 - Février 2021

Editeur responsable : Abbé Roger Kauffmann -

« Les Frênes » Venelle st Antoine - Warnach 52 – 6637 Fauvillers

063/60 12 13 – les.frenes@skynet.be